

Association Jean-Pierre Marchand quitte la présidence d'Inser-vêt



Jean-Pierre Marchand, au centre, entouré de Louis Hograindleur (à d.) et Christian Pie. Photo Hervé Haustete

Après 13 ans passés à la tête de l'association d'insertion Inser-Vêt, Jean-Pierre Marchand en cède la présidence à Louis Hograindleur et Christian Pie.

À la fin de l'assemblée générale de l'association d'insertion par le travail Inser-Vêt, qui jeudi 26 septembre à Valdoie, Jean-Pierre Marchand, président fondateur de cette association, a annoncé sans préambule qu'il quittait ses fonctions pour mieux se consacrer à d'autres occupations.

Jean-Pierre Marchand a rappelé avec beaucoup d'émotion dans la voix les conditions dans lesquelles a été créé Inser-vêt en 2000, ses liens étroits avec le Secours catholique, l'Entraide protestante et le réseau Emmaüs.

En 2013, Inser-vêt est une entreprise prospère qui dispose d'une directrice, Eléonore Lartaud, d'une secrétaire, de cinq encadrants et d'un conventionnement pour l'insertion d'une cinquantaine de salariés, y compris des personnes sous main de justice.

Son chiffre d'affaires est passé de 43 000 € en 2000 à 166 000 € en 2012. Le textile ne représente aujourd'hui plus que 53 % des ventes, 30 % étant assurés par le mobilier de récupération et 16 % par la broderie et la couture industrielle. L'association qui a intégré la Ressourcerie sera très prochainement déployée sur trois sites. Le magasin de vente de la rue Saint-Antoine à Belfort qui est le siège d'Inser-vêt, conti-

nuera à héberger l'atelier de broderie. Le bâtiment industriel de la Zac du Bois d'Arsot à Valdoie accueillera, dès la fin des travaux qui y ont été entamés, un second magasin d'exposition et de vente de textiles, de meubles et d'électroménager tandis que les locaux de la rue de Soissons où Inser-Vêt cohabitera avec la Ressourcerie et Chamois devraient accueillir prochainement, les services administratifs et techniques, le tri initial de la matière première et le stockage des invendus.

Les travaux d'aménagement de ces deux nouveaux locaux dont le coût s'élève à 502 600 € devraient être terminés avant la fin de l'année. Jean-Pierre Marchand s'est félicité d'avoir pu accueillir cinquante salariés en insertion en 2012, 30 femmes et 20 hommes, la plupart en grande difficulté matérielle et morale, qui ont effectué 31 426 heures de travail au sein de l'association. Sur les 27 salariés qui ont quitté la structure en 2012, 13 ont bénéficié de solutions en termes d'emploi ou de formation qualifiantes. Jean-Pierre Marchand a passé le relais de la présidence à ses successeurs désignés, Louis Hograindleur et Christian Pie qui trouveront une situation financière saine. Le passif du compte de résultats 2012 de 1 200 € est dû essentiellement à la location temporaire des locaux de Valdoie (25 500 euros) et sera en effet couvert facilement par la trésorerie qui s'élève à 127 000 €.

H.H.

Le Pays - 28/09/2013